

GRUPOKARMALOGÍA E INTERRELACIONES PERSONALES: ASPECTOS SUBLIMINALES Y SINCRONÍAS

Marcelo Rouanet es Farmacéutico, Bioquímico e Investigador de la Concienciología
marcelorouanet@uol.com.br

Sumario. Este artículo presenta, bajo el enfoque principal de la *Grupokarmalogía*, la importancia evolutiva para las conciencias del análisis de las *sincronías* en la vida cotidiana de las interrelaciones – incluso *interprisiones grupokármicas* – con examen de caso (casuística). El texto trata también de las formas de comunicación (Comunicología) ocurridas durante ciertos encuentros grupokármicos *sincrónicos*: comunicación conciente o no-conciente (subliminal).

Interprisiones grupokármicas. Condición de la inseparabilidad grupokármica del principio conciential evolutivo o conciencia (Vieira, 1994).

Grupokarmalogía. Las *interprisiones grupokármicas* son estudiadas en Concienciología por la Grupokarmalogía, una de sus especialidades.

Convivencia. Cuando nos encontramos con otra conciencia, en cualquier dimensión, de manera casual o deliberada, ya ocurre una comunicación energética preliminar, por medio del cambio de energías concientiales (ECs), que transmiten lo que la conciencia es en esencia (*materpensene* personal).

Comunicación. Este tipo de comunicación, en general, es inicialmente inconciente o subliminal. En otras palabras, los estímulos no alcanzan la intensidad mínima necesaria de excitación para llegar a la conciencia, pero las informaciones recibidas provocan reacciones *pensénicas* – desencadenan pensamientos, sentimientos y energías.

Reencuentros. Es posible que ocurra, en tales oportunidades, un reencuentro de conciencias del mismo grupo kármico, o sea, que ya han convivido antes de la actual existencia intrafísica, o *seriexis* (serialidad existencial).

Sincronía.

Definición. El concepto de sincronía fue lanzado por el psiquiatra suizo Carl Gustav Jung (1875 – 1961). Jung ha comparado el modo habitual de pensar y de ver el mundo de los chinos con el punto de vista usual de los occidentales. Los chinos suelen examinar todas las situaciones, hechos, fenómenos que ocurren en el mismo momento de la observación, y no simplemente aquellos que tendrían relación directa de causa-y-efecto con cierto evento (causalidad). Sincronía o hechos *sincrónicos* son eventos simultáneos interrelacionados (*coincidencias significativas*).

Casuística. En su práctica clínica, Jung ha podido percibir y relatar hechos de sincronía.

Fenomenología. Quizá el fenómeno de la sincronía pueda ser en parte explicado por la fuerza atractiva de las *sintonías pensénicas* (sanas o patológicas), que favorecen la eventualidad de hechos simultáneos convergentes con ocurrencia de *coincidencias significativas* (Jung). Otra hipótesis, no excluyente ni exclusiva, es la actuación de conciencias extrafísicas (*conciexes*) en la sincronías, al igual que los amparadores. Ya las conciencias intrafísicas (*concines*) pueden activar sincronías por *sintonía pensénica* – por ejemplo, cuando se sintonizan a hechos, informaciones y conciencias relacionadas a la ejecución de la programación existencial – *proexis*.

Laboratorio. La vida intrafísica puede ser vista como un laboratorio que nos permite chequear tales hipótesis, en el momento en que perfeccionamos técnicas evolutivas (autoinvestigaciones aplicadas, construcción y uso de laboratorios concienenciales, elaboración de cursos de Concienciología, entre otras) que nos posibilitan mayores tasas de acierto, con mayor productividad asistencial. Los investigadores, somos nosotros mismos, cada uno va a investigar su propia conciencia (autoinvestigación) y las demás conciencias humanas (heteroinvestigación), con los recursos de nuestros *labcons* o laboratorios concienenciales personales.

Relato. A continuación, son relatados tres casos de sincronía interrelacionados, enumerados a seguir en orden cronológico:

1. En mayo de 2003, me encontraba de vacación con mi compañera pareja evolutiva en la provincia de Paraná. Nos hospedamos en la ciudad de Mandaguari, en la casa de L., mi ex-compañero de curso de la Universidad Estadual de Londrina.

2. Habíamos retomado contacto hacía poco menos de dos años, después que L. se encontró con mi padre en el aeropuerto, por casualidad, porque reconoció el apellido de mi padre que fuera anunciado. Llegando a São Paulo, mi padre me contó el ocurrido y me pasó la dirección de L.

3. En la víspera de nuestra llegada a Mandaguari, el suegro septuagenario de L. había sido hospitalizado en la Unidad de Terapia Intensiva de un hospital en Londrina y llegó a desomar (morirse) en el final del segundo día de nuestra visita.

4. En la mañana siguiente a nuestra llegada, por sugerencia de mi amigo, hemos viajado en coche a Londrina, donde conseguimos encontrarnos con otros compañeros de universidad. Por fin, en el tercer y último día en Paraná antes de volver a São Paulo, L. ha resuelto llevarnos a Maringá, para que conociéramos la ciudad. En el camino, él nos dijo que estaba en contacto, por circunstancias profesionales, con una cierta R., que también había estudiado en Londrina. Llegando a Maringá, yo he pensado en una amiga de los tiempos de universidad, pues yo sabía que ella era de aquella ciudad. Más tarde, entramos en una cafetería para comer alguna cosa. A la mesa, yo estaba sentado de espaldas a la calle, pero he percibido que en cierto momento alguien pasa, reconoce y hace ademanes a mi amigo, que le responde al gesto. En el instante siguiente, veo entrar R. Descubrí entonces que ella era la misma amiga en la cual habíamos pensado antes en el coche (en verdad, teníamos *pensenizado*; *pensene* = *pensamiento* + *sentimiento* + *energía*). A pesar de haber pasado dos décadas desde nuestro último encuentro, nos reconocimos inmediatamente. Charlamos y, en el momento de la despedida, he comentado con R. sobre la sincronía ocurrida. Ella me contestó diciendo que normalmente nunca pasaba por aquella calle al retornar del trabajo. Resalto que ninguno de estos mis amigos paranaenses conocen la Concienciología; pero, en aquella trade, nos encontrábamos reunidos en Maringá cuatro descendientes de italianos (mi madre es nieta de italianos).

Interpretación. El significado exato y completo de estas sincronías me escapa por falta de visión de conjunto *multidimensional* y *pluriexistencial*. Sin embargo, algunas hipótesis se pueden plantear con base en los datos disponibles. La *primera*, la del encuentro en el aeropuerto, fue la que permitió que los eventos sincrónicos posteriores ocurrieran. En la *segunda*, se puede suponer un mecanismo asistencial multidimensional en acción. En aquella ocasión, yo procuraba emitir *pensenes* positivos a la concin hospitalizada. En la *tercera* sincronía, yo también estaba conciente del hecho sincrónico en el momento de su ocurrencia. Procuraba aprovechar la ocasión, de la mejor manera posible. Era como si yo tuviera la oportunidad, en esta nueva vuelta de la *espiral evolutiva*, de ahora hacerlo mejor que antes, y fue lo que he intentado, pero con amistad y naturalidad. Existe la posibilidad de reencuentro *grupokármico pluriexistencial* – tenemos, los cuatro, orígenes familiares semejantes. Quizá tuviera sido también un regalo de los amparadores a todos nosotros. En nuestros caminos

evolutivos, también necesitamos disfrutar de las cosas buenas, para aprender después a ser bueno con los demás. Relajar y simplemente vivir, sin preocuparse sólo con ser productivo, también es importante para la evolución, pues la desconstrucción nos ofrece, por ejemplo, la oportunidad de desarrollar la creatividad personal. El tiempo todo es posible aprender algo y prestar asistencia incluso durante la diversión.

Objetivo. La percepción y el entendimiento del mecanismo práctico de ocurrencia de tales hechos o indicadores sincrónicos en nuestra vida cotidiana son el primer paso para asociar tales acontecimientos entre sí y también a los nuestros relacionamientos diarios. Esta comprensión de conjunto nos permite mayor tasa de acierto (sin perfeccionismos egotistas) cuando manejamos nuestros vínculos personales (interpretaciones grupokármicas) de modo a resolver deudas del pasado, y dando una mejor orientación cuanto a la nuestra *proéxis* – que es, en realidad, nuestra principal meta en cada nueva *seriexis*.

REFERÊNCIA:

JUNG, Carl Gustav *et al.* **O Homem e seus Símbolos**. Trad. Maria Lúcia Pinho; 5ª ed. Rio de Janeiro; ed. Nova Fronteira.

LOWEN, Alexander. **Medo da Vida**. Summus editorial; trad. Maria Silvia Mourão Netto; 1986.

REDFIELD, James. **The Celestine Prophecy**. Warner Books. First Trade Printing: November 1997.

REDFIELD, James. **O Segredo de Shambala**. Objetiva; Rio de Janeiro; 1999; trad. Eliana Sabino.

ROUANET, Marcelo. **Comunicação e Linguagem**. Revista virtual Cosmo-análise, nº 8 (www.iipc.org.br/revista).

VIEIRA, Waldo. **Manual da Proéxis**. IIPC; Rio de Janeiro; 1ª ed.; 1997.

VIEIRA, Waldo. **700 Experimentos da Conscienciologia**. Rio de Janeiro; IIPC; 1994.